

Anfrage öffentlich	Datum 05.12.2011	Nummer F0189/11
Absender Fraktion SPD-Tierschutzpartei-future! Stadtrat Jens Hitzeroth		
Adressat Oberbürgermeister Herrn Dr. Lutz Trümper		
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 08.12.2011	

Kurztitel Entwicklung Brenneckestraße / ehemaliges Gubelas-Gelände

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

auf der lange Zeit brach liegenden Fläche zwischen der verlängerten Braunlager Straße, Blankenburger Straße (überwiegend vormals Gubelas) und Brenneckestraße werden derzeit umfangreiche Maßnahmen zur Boden- und Grundwassersanierung vorgenommen, die auf geplante Baumaßnahmen in dem Bereich schließen lassen.

In der Stellungnahme S0071/10 (vom 22.03.2011) zum Antrag unserer Fraktion A0016/11 (Städtebauliches Gesamtkonzept Sudenburg-Süd) wird in Bezug auf eine künftige Nutzung dieses Bereiches ausgeführt, dass der Verwaltung eine Bauvoranfrage für die Errichtung einer Hundefreilauffläche vorläge, welche mit Stand März 2011 noch der planungsrechtlichen Prüfung unterliege. Auch gäbe es seitens eines Investors aus den GUS-Staaten Überlegungen, das Gelände mit entsprechenden Freizeiteinrichtungen u.a. auch für den Boxsport zu nutzen.

In diesem Zusammenhang stelle ich folgende Fragen:

1. Gibt es hinsichtlich der oben genannten Nutzungsplanungen Veränderungen?
2. Welche baulichen Maßnahmen sind nach den derzeitigen Sanierungsmaßnahmen auf dem Gelände vorgesehen? Liegen dafür Bauvoranfragen vor?
3. Entsprechen die geplanten Bauvorhaben den Aussagen der Stadtteilentwicklungsplanung Sudenburg aus dem Jahr 2003, die eine Nutzung im Freizeit- und Sportbereich vorschlägt?

Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Beantwortung meiner Fragen.



Jens Hitzeroth
Stadtrat